
Областные чиновники считают, что новая школа на "88-ом квартале" не нужна
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Родителям "88-го квартала" Горловки о новой школе стоит на время забыть -
финансирования нет и в ближайшее время не будет. Об этом сегодня заявил на сессии
городского совета городской голова Иван Сахарчук.      
  Наполняемость 6-ти школ Горловки составляет около 35%, еще 9-ти - до 60%. Выходит,
что они могут принимать учеников из других городов области.   
  "О каком строительстве можно поднимать вопрос, когда нас окружают подобные
реалии?"  - спросил Иван Андреевич. - "Я понимаю, что родителей района волнует
недостроенное здание, но помогать нам никто не будет. Пока ситуация не изменится
коренным образом" .

Мэр отметил, что деньги не падают "с неба на поднос", если бы так было, то слово
"проблемы" Горловка забыла бы навсегда.
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